
 

 

平成31年門真市議会第１回定例会 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

通告

順位 

議席

番号 
質 問 者 

質問

方式 
質   問   要   旨 

１ 13 戸田 久和 分割 

１ 大倉議員らと交流のある市営新橋住宅「住民」Ａ 

氏の住民票不正疑惑について 

⑴  居住実態のない住所に住民票を置くのは違法で 

あることについて 

⑵  2017年３月議会前後に「Ａ氏が20年近く前から 

守口市の娘のマンションに住み新橋住宅に居住実 

態がない事実」が判明したのに、市が３～５月の 

本人聞き取りや現状観察等で「居住実態あり」と 

判定したおかしさについて 

⑶  新橋住宅在籍の最大理由にした「門真小畑ボラ 

ンティア」をＡ氏は2017年５月にやめており、20 

18年11月以降の３カ月超に私が出した配達証明郵 

便では17回の配達時全てに不在かつ無反応で、不 

居住の疑いが濃厚なことについて 

⑷  「水道閉栓で居住絶対不可能な２年間」だけで 

６回、2001年～2017年であれば30回の選挙で「居 

住していない市で不正に投票」したＡ氏を門真市 

選挙人名簿に載せ続け、今回の４月地方選挙も投 

票可能なのは適切かについて 

⑸  Ａ氏の新橋住宅居住偽装によって市民が入居妨 

害され続け、耐震問題で募集停止になった現在は 

「無駄な維持補修費」がかかり、今後の建てかえ 

時には「不正な補償」が発生することについて 

⑹  市民生活部・選管・まちづくり部それぞれに２ 

／26提出の「Ａ氏の違法疑惑通報と調査及び対処 

請求」はどうなっているかなどについて 

２ 旧北小跡地の管理と住民差別をしない健全な学校 

跡地活用まちづくりについて 

⑴  「園部市長時代にふじ幼稚園に北小跡地一部と 

の土地交換と道路拡幅を打診して好反応を得たが、 

その後市側で立ち消えして継承なし」という情報 

について 

⑵  学校跡地活用方策や地域の消防情報で、議員へ 

の情報隠しや資産や地域による住民差別をしては 

ならないことについて 

⑶  「学校跡地活用」の場合に市が配慮すべきこと 

 



 

について 

⑷  それが「泉町・松葉町まちづくり説明会」には 

欠如している問題などについて 

２ ４ 森  博孝 分割 

１ 子どもの未来応援ネットワーク事業について 

⑴ 子どもの未来応援ネットワーク事業における実 

績について 

２ 改正入管法及び法務省設置法について 

⑴  本年４月から施行される出入国管理及び難民認 

定法及び法務省設置法の一部を改正する法律の門 

真市への影響について 

３ 小・中学校運動会における組み体操について 

⑴  門真市立小・中学校における運動会での組み体 

操への対応について 

 


